

2020年4月9日

## 【重要】新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

お客様ならびに関係者の皆様、そして地域の皆様には大変なご迷惑、ご心配をおかけいたします事を心よりお詫び申し上げます。

昨日4月8日、弊社従業員（本社勤務・労務管理担当・60代男性・県内76例目）が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。76例目は4月1日に新型コロナウイルスに感染していることが判明した弊社従業員（本社勤務・労務管理担当・50代男性・県内22例目）の濃厚接触者と特定されておりました。

### 県内76例目の経緯

3月26日（木） 本社勤務  
3月27日（金） 本社勤務  
3月28日（土） 休日  
3月29日（日） 休日 夜37.9度  
3月30日（月） 本社勤務 （平熱で勤務）  
3月31日（火） 本社勤務 （平熱で勤務）  
4月1日（水） 本社勤務 （平熱で勤務、最終出勤日）

### 22例目の陽性が判明

### 22例目の濃厚接触者と特定され、自宅待機を指示

4月2日（木） 朝：36.3度 夜：36.4度 （自宅待機）  
4月3日（金） 朝：36.1度 夜：36.2度 （自宅待機）  
4月4日（土） 朝：36.4度 夜：36.7度 （自宅待機）  
4月5日（日） 朝：36.1度 夜：37.4度 （自宅待機）  
4月6日（月） 朝：36.4度 夜：37.0度 （自宅待機）  
4月7日（火） 朝：37.4度 保健所に連絡し、検体採取 （自宅待機）  
4月8日（水） PCR検査の結果、陽性と判明

保健所の調査・判断により、3月29日（日）が発症日

4月9日時点、濃厚接触者は同居家族1名。3月30日～4月1日までの勤務の中で濃厚接触者はいないと判断されています。引き続き保健所の指示を仰ぎながら調査を継続いたします。

4月9日時点、県内22例目の弊社内濃厚接触者5名は下記のとおりとなっております。

1. 県内38例目(第二ビル勤務・警送部社員・30代男性) 入院中
2. 県内56例目(本社勤務・役員・50代男性) 入院中
3. 県内76例目(本社勤務・労務管理担当・60代男性) 入院中
4. 従業員(本社勤務・事務担当・30代女性) 4月2日から自宅待機中  
4月8日にPCR検査の結果、陰性と判明
5. 従業員(本社勤務・事務担当・30代女性) 4月2日から自宅待機中  
4月9日時点では体調不良は見られない

保健所の指導を受けました下記の対応は、引き続き実施してまいります。

- ・本社ビル、第二ビルに所属する警備車両および警送車両の消毒作業を毎日実施
- ・濃厚接触の可能性のある従業員に対する自宅待機および健康状況の経過確認
- ・全従業員の体温や健康状態を会社へ報告
- ・全事業所内および常駐現場における新型コロナウイルスに関する予防措置状況の報告を毎日実施
- ・本社ビル勤務の全従業員約100名(管制センターを除く)を対象にテレワークを導入し、在宅勤務を実施中
- ・第二ビルで実施中の「警送業務の一定期間の停止」を方針に掲げ、お客様のご理解を得ながら各関係者との調整を引き続き行ってまいります。
- ・濃厚接触者のみならず、第二ビル喫煙所を利用した従業員に対してPCR検査を順次受診できるように保健所の指示を仰ぎながら早急に進めてまいります。それに併せて従業員の自宅待機を順次行ってまいります。
- ・喫煙については、各々の自家用車で喫煙することにして、同時に第二ビルの喫煙場所には、換気設備を設置し一人ずつ順番で喫煙することにして、3密にならないようにします。

地域住民の皆様、関係者の皆様におかれましては、多大なご心配とご不便をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。また、業務の一部停止や従業員の不足、在宅勤務の実施からお客様にご満足いただけるサービスがご提供できずご迷惑をおかけする事も想定されます。誠に申し訳ございませんが何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示してまいります。

何卒ご理解を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

以上